

Voto en casillas especiales de CDMX será electrónico

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

En las casillas especiales que serán instaladas el 2 de junio en la Ciudad de México para los ciudadanos en tránsito, el voto será con urnas electrónicas, informó el Instituto Nacional Electoral (INE).

Por ley, en estas mesas receptoras sólo pueden votar mil 500 ciudadanos, por lo que las boletas se agotan desde temprana hora. Por ahora, se tratará de una prueba pi-

loto en la capital del país, lo que no implica que aumente el número de electores.

La consejera presidenta, Guadalupe Taddei, consideró que es una "mejora", junto con el voto anticipado y el de prisión preventiva.

Entre los mitos detectados por el INE sobre la urna electrónica están que los resultados se pueden *hackear* o alterar, es inseguro, en México no se ha utilizado y es difícil de usar.

Por ello, explicó que la ciudadanía puede votar marcando en la boleta

digital que aparece en la pantalla de la urna la opción política de su preferencia.

Los electores pueden revisar que su opinión se ha registrado correctamente gracias a un testigo del voto, es decir, un papel impreso por la urna que señala la opción elegida.

Por otro lado, Taddei confirmó que 360 candidatos han solicitado protección por razones de seguridad, de los que 300 son de contiendas federales, y ahí se incluyen los casos de excepción.